



Den Haag

Tuberías de plomo

Algunos edificios construidos antes de la década de los 60 del siglo XX, aún cuentan con tuberías de agua potable de plomo. Un alto contenido de plomo en el agua potable no es nada saludable. ¿Usted vive en una casa construida antes de 1960? De ser así, es importante comprobar si aún tiene tuberías de plomo, y sustituirlas.

¿Cómo puedo saber si mis tuberías son de plomo?

Puede comprobarlo usted mismo. En este vídeo le indicamos cómo:

<https://youtu.be/1zoDcoSV5kY>

Mis tuberías son de plomo. ¿Ahora qué tengo que hacer?

¿Vive de alquiler? Debe contactar con su casero.

¿Es usted el propietario de la casa? Instale nuevas tuberías o sustituya las tuberías de plomo. La compañía de agua potable Dunea ha reemplazado las tuberías de plomo hasta el contador de agua. El propietario es responsable de las tuberías dentro de los límites de su propiedad.

¿Existe algún riesgo para la salud?

Los estudios han mostrado que incluso poco contenido de plomo en el agua potable puede suponer un riesgo para su salud. Especialmente en niños y mujeres embarazadas. GGD Haaglanden y el municipio le aconsejan no consumir agua del grifo procedente de tuberías de plomo. Beba agua embotellada hasta que se sustituyan las tuberías de plomo. Puede obtener más información en www.ggdhaaglanden.nl/lodenleidingen.